

## La parte derecha del centro de adultos ya cuenta con su rampa

Celebramos que finalmente se haya construido la rampa en el Centro de Adultos, aunque desde el Gobierno municipal la catalogaba como de muy difícil realización. A la par de la nueva rampa también se ha arreglado toda la parte derecha del Centro de Adultos que estaba hundida en diferentes espacios, así ahora además de por la escalera también se podrá acceder desde Boladiez a la peatonal Laguna de Posadillas para llegar a Río

Mesa evitando una gran vuelta.

Desde la asociación siempre hemos defendido lo que debe ser una "regla de oro en accesibilidad", que donde se realice una escalera para acortar distancias y que puede ser empleadas por personas sin ningún impedimento, con más razón debe realizarse una rampa para las personas que tienen cualquier tipo de dificultad o impedimento para utilizar la escalera.

Por tanto nuestra felicitación al Gobierno Municipal.



La rampa entrará en funcionamiento en los próximos días.

## Y ahora toca la rampa que une la calle Río Tietar con Guadarrama

Desde la asociación estamos empeñados en hacer un barrio totalmente accesible, para lo que en su día presentamos diversas propuestas que se han ido realizando ¿Por qué renunciar, si tenemos todas las posibilidades para facilitar dicha accesibilidad a todos los vecinos y vecinas?

Esperamos que nuestra pro-

puesta de accesibilidad para toda la fase tercera quede realizada en 2017, pues está aprobada desde hace tiempo y se ha ido posponiendo.

Y por supuesto, el acceso desde Guadarrama a Tietar es quizá el mayor «punto negro» que queda en nuestro barrio, porque son muchas las quejas y solicitudes para que se haga ya. No vale el

que se nos diga que no muy lejos hay otra rampa, si tan cerca hay otra escalera y rampa ¿porqué en este punto solo hay escalera? Basta ver como a diario hay un trasiego de personas mayores tirando del carrito, o con pequeños, como para saber que hay que hacer la rampa, y no nos sirve la respuesta de un técnico que vino a decir que "al final la harían por lo pesado que somos o por cansancio". Sabemos que entraña alguna dificultad, pero también sabemos que es posible, y que es muy beneficiosa pues es un punto de trasiego de personas mayores y de escolares de la zona al C.P Gómez Manrique.

Razones más que suficientes para que todos hagamos un esfuerzo que facilite la vida a estos colectivos. Seguro que una vez realizada todos nos sentiremos muy satisfechos.



El próximo año toca la accesibilidad de la 3ª fase.



Ya ahora toca realizar la de calle Tietar con Guadarrama.



**La Asociación de Pensionistas, Jubilados y Prejubilados "VEREDA" informa a sus socios y simpatizantes de los viajes y actividades programadas**

**Noviembre:** día 25 teatro LARA comedia titulada, lavar, marcar y enterrar

**Diciembre:** día 20 comida de hermandad Restaurante de las Nieves

El grupo de voluntariado sigue con sus visitas a los mayores tanto en sus domicilios como en la Residencia.

## ¡ASÓCIATE!

**Juntos lograremos un barrio mejor.**

C/ Río Bullaque, 24 - Centro Social Polivalente  
Tel.: 925 23 13 45 - avetajo1975@gmail.com



Asociación de vecinos  
**"El Tajo"**

avv  
**"el TAJO"** 40 ANOS  
haciendo barrio